

Hommage d’Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, à Emmanuelle Khanh

Styliste visionnaire, Emmanuelle Khanh a été pionnière d’une mode prêt-à-porter libre, joyeuse et populaire, à rebours de la standardisation. Les lunettes qu’elle dessinait et portait avec élégance étaient un véritable manifeste dont les femmes se sont inspirées pour prendre toute leur place.

Il y a à peine un an, revenant sur sa carrière, elle avait déclaré qu’elle dessinait des « vêtements féminins, pour que les femmes se trouvent belles ». Elle y sera parvenue à la perfection.

Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, adresse ses condoléances à sa famille et à ses proches.

Contact

Ministère de la Culture et de la Communication
Délégation à l’information et à la communication
Service de presse
01 40 15 83 31
service-presse@culture.gouv.fr